

Escultura y Dibujo: alumnos reestrenan aula de arte en Tec CSF (fotos)



Estudiantes de la Escuela de **Arquitectura, Arte y Diseño** del **Tecnológico de Monterrey** campus Santa Fe **reestrenaron** el Hangar Creativo, **salón** donde toman clases de **Escultura y Dibujo**.

*“El Hangar Creativo se utiliza para **clases**, para que las y los estudiantes puedan **trabajar** en sus **proyectos** e incluso, pasar su **tiempo libre**”,* menciona Constanza Casamadrid, directora de la **Licenciatura en Arte Digital** del **Tec campus Santa Fe**.

Constanza Casamadrid subraya que esta aula está **al alcance de toda la Escuela** de Arquitectura, Arte y Diseño del campus Santa Fe, aunque está dirigida **principalmente** a las y los **estudiantes** de la Licenciatura en **Arte Digital**.

*“En los primeros semestres, las y los estudiantes toman muchas clases de técnicas tradicionales. Buscamos que obtengan las **habilidades tradicionales** para **después** combinarlas con los **medios digitales**”,* explica Casamadrid.

De acuerdo con la directora, la renovación de este espacio incluye **nuevo equipo** y mobiliario como: **vitrinas** para colocar **exposiciones** de obras, una **pasarela** para **Dibujo** con **modelo en vivo** y un sistema de **realidad virtual**.

“El Hangar Creativo es un salón lleno de posibilidades para las y los estudiantes”

Las y los estudiantes que asistieron a la **reinauguración** del Hangar Creativo el 27 de febrero del 2025, participaron en un **taller** de **Dibujo** con **modelo en vivo** practicando **Danza Aérea en Telas**.

NO TE VAYAS SIN LEER: